



El Sol de Sinaloa

CULIACÁN | VIERNES 15 DE MARZO DE 2019 | AÑO LXII | NO. 22,325 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | JUAN VELEDÍAZ / DIRECTOR REGIONAL

\$8.00

VIVEN VALORES POR LA PAZ

La **Universidad Autónoma** de Sinaloa, inició el Segundo Congreso Internacional de Valores por la Paz, el cual contará con expositores de países como Francia, Argentina, Costa Rica, México, Chile, Colombia, Cuba y República Democrática del Congo. **Pág. 5**



OEM/Foto: Efrén Cárdenas



NACIONAL Santa Rosa de Lima, con incertidumbre

Sus habitantes prefieren exponerse lo menos posible ante la presencia de elementos policíacos. **Pág. 13**

FINANZAS Precio de gasolina impide proyecciones: Coparmex

El cambio constante que se presenta en el valor de la gasolina no permite a empresarios realizar proyecciones de gastos de manera adecuada, afirma Edna Fong. **Pág. 19**

VACACIONES Aumenta 40% los viajes de pasajeros

El periodo de Semana Santa implica un 40% más de pasajeros, pero no eleva considerablemente número de camiones y salidas de la central de autobuses. **Pág. 8**

A 25 AÑOS Honrarán a Luis Donaldo Colosio

A 25 años del magnicidio de Luis Donaldo Colosio, priistas sinaloenses programaron la "Ruta Colosio 2019". **Pág. 5**



DERECHO A DESARROLLARSE

Embarazos de niñas impactan

IRENE MEDRANO VILLANUEVA

Los programas para prevenirlos están fallando: Domínguez; pérdida de valores cobra factura: Iribe

La educación formal, pero sobre todo la educación en la familia está fallando y la pérdida de valores ya nos está cobrando facturas, señalaron las diputadas Graciela Domínguez y Guadalupe Iribe, al lamentar el aumento de niñas de 10 a 14 años embarazadas en la entidad.

La presidenta de la Junta de Coordinación Política del Congreso del Estado, Graciela Domínguez lamentó que las cifras son preocupantes, porque es una situación desafortunada, debido a que los programas que implementan las autoridades para prevenir embarazos en niñas tampoco están funcionando.

"Estamos hablando de niñas que deberían estar disfrutando su infancia; construyendo sueños y motivaciones para una vida de libertad como mujeres y tomar decisiones con conciencia. Niñas de 10 a 14 años, es evidente que no tienen una capacidad y las condiciones para ser madres", señaló.

Por su parte la presidenta de la Comisión de Salud y asistencia social del Congreso del estado, Guadalupe Iribe precisó que el aumento en el número de embarazos en las adolescentes, es preocupante, sin lugar a dudas nos obliga, tanto a las autoridades como a los padres de familia, a poner más atención a nuestros jóvenes, sean hombres o mujeres.

La diputada del PRI, Guadalupe Iribe dijo que es necesario re direccionar las acciones y políticas públicas que actualmente se están implementando para disminuir este grave problema social y familiar que afectan todo el entorno cuando se presenta un caso igual.



GOSSIP

LLEVA EL HUMOR A LA PLAYA, CHAPARRO

En la cinta 'No manches Frida 2', que es el quinto mayor éxito de taquilla en la historia del cine mexicano, Omar Chaparro seguirá mostrando su faceta. **Pág. 25**

DEPORTES

EN CASA BUSCAN LA LIGUILLA

Dorados tendrá tres juegos como local y necesitan sacar los nueve puntos. **Pág. 30**



ESTO, el mejor suplemento deportivo en las páginas de El Sol de Sinaloa